

# Groupement pastoral de Moncaup et Arguenos



A l'ombre des bouleaux qu'il fait bon pique-niquer!

Le Groupement pastoral du Mont Calem avait décidé sous un beau soleil, un dimanche, de faire leurs "bouleaux"

Petits et grands de Moncaup et d'Arguenos se sont réunis pour planter trois bouleaux qui ont grandi à la pépinière " Les jardins du Cap d'Arbon" et qui ont été financés par la commune d'Arguenos et de Moncaup ainsi que par le groupement pastoral du Mont Calem.



Ces trois bouleaux vont s'épanouir sur deux sites du Calem: l'un à la Croix Saint-Laurent





et les deux autres, en haut du Calem au départ des estives et du sentier de randonnée pour le Gar.





Merci au groupement pastoral qui vous souhaite la bienvenue et bon pique-nique à l'ombre des bouleaux .